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●豊橋市→蒲郡市＆豊川市コース 25㎞

●行進参加 300 人　●沿道募金 30,719 円

●「核兵器全面禁止のアピール」署名 222 筆

豊橋出発集会は 100 人の参加者が市役所前に集まりまし
た。連帯挨拶を行った豊橋市被爆者の会萬屋さんは、長崎の
被爆体験を語り「核兵器を廃絶し原発をなくして、戦争のな
い平和な社会を作ることが被爆者の願い」と訴えました。豊
橋市からは市長代理があいさつし、「核兵器のない平和な世
界に向けた豊橋市の取り組み」を紹介しました。また議会か
らは議会事務局があいさつし、2009 年に「核兵器廃絶も関
する意見書」を国に提出したことを紹介しました。豊橋市職

労長坂委員長は、「平和をめぐって今ほど重要な時はない。被爆国日本が先頭に立って平和を広げてい
かなければならない」と力を込めました。共産党豊橋市議団とともに、しもおく新県議も連帯のあい
さつを行い行進団は出発しました。
豊川市コースでは出発に先立ち、8時 45 分より稲荷公園

内の豊川海軍工廠戦没者慰霊塔前にて、豊川平和集会を開催
しました（参加者 70人）。
豊睦会 ( 豊橋の被爆者の会 ) の脇内輝義さん、豊川市職労

組の大井宗人さん、豊川市議会議員の安間寛子さん、佐藤郁
恵さんよりご挨拶、豊川市長からのメッセージ紹介のあと、
慰霊塔に献花し、参加者一同で黙祷をしました。続いて行われた出発式には、全国通し行進の松永さ
んと 5人のリレー行進者からの挨拶の後、豊川平和行進実行委員会、コープあいち福祉事業所より、
折鶴やタオル、Ｔシャツなどが託され、さぁ出発。まずは、小坂井支所での合流に向けて、9時 25 分、
40人で元気に行進しました。岡崎圭さん ( わかやま市民生協 ) 発言。「昨日の桜丘高校の歓迎集会には
大変感激しました。高校生たちから元気をもらうとともに、ただただ感心するばかりでした。彼らに
負けないよう、今日は豊川の皆さんと平和を訴えながら歩いて行きます」。

豊橋市役所前集会100人　豊川海軍工廠慰霊塔前集会70人
県内最長コースを元気にスタート

（会場カンパ含む）



各地で被爆者が平和行進団を激励　引き継ぎ集会は近年最高の13人が参加
被爆 70 年となる今年、核兵器廃絶の被爆者の強い願いのもと各地で平和行進への参加や集会激励

に被爆者が駆け付けてくれています。静岡の引き継ぎ集会には、近年最高の 13人が参加し、萬屋さん
が完歩しています。豊橋市内では、愛友会元理事長田村さんが行進団を激励しています。蒲郡市役所
では、4人の被爆者が歓迎し代表して挨拶した原田さんは、原爆症認定に背を向ける政府と各自治体
の不条理な態度を告発しました。そして「憲法九条を必ず守る。核兵器廃絶とともに政府に訴えてい
きます」と力を込めました。

① 岡崎市役所西庁舎北側 十王公園 (9:00-9:20 9:30 出発 )　→大岡町白山神社 (昼食休憩 12:20-13:50)　
→安城市役所 (15:00)　→ｺｰﾌﾟ安城よこやま (くすのきハウス 15:40-16:20)
②豊田駅西ﾏｯｸ横広場 (18:00-18:30 )　→豊田駅西 (19:00-19:20)(19:00-19:20)

本日：6月 2日 ( 火 ) のコース

一歩でも二歩でもと中学生も参加・蒲郡終結集会
市役所前公園での集会には、蒲郡市長代理と議会事務局からの参加が

あり 11 年 1月に平和首長会議へ加盟したこと、またさらに自治体の賛
同が広めさらなる世論が広がるよう願いますと発言しました。市職労山
本委員長は安倍首相の歴史認識は明治憲法のままだと批判し、憲法 9条
を守ろうと訴えました。
集会で感動を広げたのは何といっても若宮公園から飛び入り参加した

3人の中学生の存在です。東京から広島まで歩いていることや全国通し行進者の 83歳山口さんの存在
に驚いた 3人の中学生は、何と行進にも最後まで参加。あいさつでは、「核兵器廃絶を求めるみなさん
の役に立てたら嬉しいです」「行進に出会い核兵器がいけないことがわかりました。未来に使われない
よう声を広めたい」「活動に参加しているみなさんの想いを聞
けていい体験になりました」とそれぞれあいさつ。次の世代で
ある青年からの力強い発言に参加者一同感動した集会となりま
した。

今年の県内通し行進者は総勢 21
名。年金者組合11名、コープ7名、
うたごえ 2名、平和委 1名です

蒲郡市大塚公民館　館長さんなどから熱烈な歓迎を受けました
大塚公民館では、館長さんから「核兵器廃絶のみなさんのがんばりに感謝し

ます」との大歓迎のあいさつ。また、アイスクリームの差し入れもいただきま
した。館長さんも一歩でも二歩でもと行進に参加しました。


